
 
MANEJO DE FONDOS PARA ATENDER PANDEMIA 

DE COVID-19 HA SIDO TRANSPARENTE, ASEGURA 

LA MINISTRA DE FINANZAS 
Tegucigalpa - La transparencia en el uso de los recursos durante la 

pandemia del Covid-19 se está demostrando a través de la publicación 

de la información de compras y gastos, en el portal de la Secretaría de 

Finanzas (Sefin), afirmó este jueves la ministra de Finanzas, Rocío 

Tábora. 

La funcionaria indicó que, asimismo, en el portal del Instituto de Acceso 

a la Información Pública (IAIP), las instituciones han subido toda la 

información, no obstante, considera que le toca a la ciudadanía y al 

Tribunal Superior de Cuentas (TSC), analizar toda esa información e ir 

que ir a los lugares a constatar si los insumos que están ahí publicados, 

se han comprado o si están o no. “Yo creo que las instituciones poco a 

poco, en la prisa de atender, tienen que sacar el tiempo para comunicar, 

para explicar el uso de los recursos y de los insumos”, recalcó.  

Apuntó que ha estado observando el esquema que en las mesas 

multisectoriales que están exigiendo para acompañar y dar veeduría a 

la compra de los medicamentos que componen el tratamiento conocido 

como “MAIZ”, que están monitoreando desde la bodega hasta que llega 

al hospital que es donde tiene que llegar. 

“Ese mecanismo hay que utilizarlo para todo, para camas, para 

respiradores, para lo de los hospitales y yo creo que eso se está 

consolidando. Aunque usted no mire los tratamientos, usted no va a 

estar tranquilo, y es correcto”, reflexionó.  

Retomó que toda la información que se va generando está con toda la 

precisión y se va actualizando todas las semanas, todos los domingos 

se actualiza esa información en el sistema. “No tengo aquí a mano la 



última actualización, pero sí le podría decir que hasta hace poco, cerca 

de cuatro mil millones de lempiras se habían utilizado y de éstos, casi 

la mayoría son fondos nacionales, reorientados, se ha hecho 

contenciones algunas instituciones para reorientar, para atender la 

pandemia del Covid-19”, aseveró la funcionaria. 


